



MERCEDES-BENZ W201/C-Klasse CLUB E. V.

Hersteller:

Modell:

Baujahr:

Bauform:

Leistung:

Hubraum:

Zylinder:

Zustand:

Max km/h:

Beschleunigung:

Ausstattung:

Der W 201 ist die erste Mercedes Mittelklasse und Vorläufer der C-Klasse. Er zielte vor allem auf die Käuferschicht des erfolgreichen BMW 3er ab. Der W 201 wurde immer als 190er vermarktet, unabhängig vom Hubraum. Mercedes stellte ihn am 8. Dezember 1982 vor und produzierte bis August 1993 mehr als 1,8 Millionen Stück. Damit zählt er zu den erfolgreichsten Modellen von Mercedes-Benz. Die Raumlenerhinterachse, neuentwickelte, gekapselte Dieselmotoren und eine strömungsgünstige und schmucklose Karosserie stehen für den damals neuen Stil. Der W 201 wurde über zehn Jahre lang produziert. Die C-Klasse der Baureihe 202 wurde als Nachfolger der 190er-Reihe im Mai 1993 vorgestellt. Zunächst gab es die C-Klasse als Limousine mit Stufenheck, der ab März 1996 auch ein Kombi (T-Modell) zur Seite gestellt wurde. Sie bot einen erheblich vergrößerten Innenraum bei kaum vergrößerten Außenmaßen, eine verbesserte aktive und passive Sicherheit, mehr Komfort und ließ sich vielfältiger individualisieren als der Vorgänger. Bis Januar 2001 wurden insgesamt 1.847.382 Fahrzeuge der Baureihe 202 hergestellt. Nachfolger wurde die Baureihe 203.